



Mit KURSNET zum Erfolg

Das ist KURSNET

KURSNET ist das führende und größte Portal für berufliche Aus- und Weiterbildung in Deutschland. Es informiert bundesweit, aktuell und kostenlos. Eine Vielzahl an Bildungsangeboten kann mit Bildungsgutschein gefördert werden.

Das bietet KURSNET

In KURSNET erhalten Sie den Überblick zu Angeboten der beruflichen Bildung. Von Kurzlehrgängen über schulische Ausbildungen und Umschulungen bis hin zu Aufstiegsfortbildungen – hier finden Sie Ihr passendes Bildungsangebot.

KURSNET bietet Ihnen umfassende Informationen zu Bildungseinrichtungen, Lerninhalten und Veranstaltungen.



Direkt zur KURSNET

Mit dem [Link](#) beziehungsweise dem QR-Code gelangen Sie direkt auf die KURSNET-Startseite.

The screenshot shows the KURSNET website interface. At the top, there is a navigation bar with the logo and menu items like 'Startseite', 'Leichte Sprache', and 'Über KURSNET'. Below this is a red banner with the text 'Das Portal für berufliche Aus- und Weiterbildung'. The main content area is divided into several sections:

- Navigation:** 'Für Bildungssuchende', 'Für Unternehmen', 'Für Bildungsanbieter', 'Services'.
- Statistics:** '3.894.398 Bildungsangebote', '3.789.707 mit Bildungsgutschein', '23.979 Studienangebote', 'Stand: 23.04.2019'.
- Target Groups:** Three columns for 'Für Bildungssuchende', 'Für Unternehmen', and 'Für Bildungsanbieter' with various sub-links.
- Search Section:** 'Der schnelle Weg zu Ihrem Bildungsangebot' with search boxes for 'Suchbegriff' and 'Veranstaltungsort', and filters for 'Bildungsgutschein' and 'E-Learning'.
- Map:** 'Bildungsangebote in Ihrer Nähe' with a map of Germany.
- Hotline:** '0911 / 982 07 742' with operating hours.
- News:** 'Aktuelles' section with recent news items.
- Infobox:** A promotional box for 'Mit KURSNET zum Erfolg'.
- Navigation Tools:** 'Berufsentwicklungsnavigator' (BEN) and 'Schritt für Schritt passende Angebote mit Bildungsgutschein finden'.

 At the bottom, there is a version number and copyright information: 'Version 3.26.0 - OB202XIO_PERM02_806_KURSNET-FINDEN - Alle Angaben ohne Gewähr - © Bundesagentur für Arbeit'.

Finden Sie das passende Angebote mit Bildungsgutschein

Sie haben Ihren Bildungsgutschein erhalten und suchen nun nach einem geeigneten Lehrgang? In KURSNET stehen Ihnen verschiedene Suchmöglichkeiten zur Verfügung.



Schritt 1

Der schnelle Weg zu Ihrem Bildungsangebot

Geben Sie einen Suchbegriff sowie Ihren gewünschten Veranstaltungsort ein
Und finden Sie Bildungsangebote in Ihrer Nähe.

Markieren Sie vor der Suche das Auswahlfeld „Nur Angebote mit Bildungsgutschein“

The screenshot shows a search form titled "Der schnelle Weg zu Ihrem Bildungsangebot". It includes a search term field with "Englisch", a location field with "Berlin", and a checkbox for "Nur Angebote mit Bildungsgutschein" which is checked and highlighted with a red box. There is also an unchecked checkbox for "E-Learning berücksichtigen". Below the checkboxes are two buttons: "Suche starten" and "Erweiterte Suche". To the right of the form is a magnifying glass icon.

Sie haben konkrete Vorstellungen?

Mit der erweiterten Suche grenzen Sie Ihr Suchergebnis weiter ein.

Sie suchen beispielsweise eine Weiterbildung?

Dann schränken Sie den Bildungsbereich auf „Berufliche Weiterbildung“ ein.

The screenshot shows the "Erweiterte Suche" (Advanced Search) page on the KURSNET website. The page title is "3.711.474 Bildungsangebote 3.530.833 mit Bildungsgutschein 23.750 Studienangebote Stand: 27.05.2019". The search criteria are as follows: "Bildungsbereich" is set to "Berufliche Weiterbildung" (highlighted with a red box), "Bildungsort/Suchbegriff" is "Englisch", "Region" is "Berlin", and "Förderung" is set to "mit Bildungsgutschein gefördert" (highlighted with a red box). Other filters include "Systematik", "Bildungsanbieter", "Dauer", "frühester Beginn", "spätester Beginn", "Sonstiges", "Unterrichtsform", "Bildungsart", and "Behinderung".

Durch verschiedene Filtermöglichkeiten erhalten Sie ein Suchergebnis, das genau auf Ihre Bedürfnisse zugeschnitten ist.

Schritt 2

Ihre Suchergebnisse filtern und sortieren

Die Ergebnisliste ist nach Bildungszielen sortiert.

Weiterhin können Sie diese beispielsweise auch nach Ort oder Unterrichtsform filtern.

Über die „erweiterte Sortierung“ werden Ihnen zusätzliche Sortierkriterien wie Dauer oder Bildungsanbieter angezeigt.

The screenshot shows the KURSNET search results page. The left sidebar contains navigation options like 'Erweiterte Suche', 'Systematiksuche', and 'Regionale Suche'. The main content area is titled 'Bildungsangebote einfach finden - Ergebnisliste'. It features a 'Sortierung/Filter' section with various radio buttons for filtering and sorting. A red box highlights the 'erweiterte Sortierung' button and the 'Bildungsanbieter' and 'Dauer' options. Below the filters is a table of search results with columns for 'Auswahl', 'Bildungsbereich', 'Bildungsziel', and 'Termin'.

Auswahl	Bildungsbereich	Bildungsziel	Termin
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Außenhandel, Internationale Wirtschaftsbeziehungen - allgemein	29
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Buchführung - allgemein	5
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Büro, Sekretariat - allgemein	21
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Datenbankentwicklung, -programmierung - allgemein	1
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Datev - Anwendungen und Qualifizierungen	6
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Desktop-Publishing (DTP)	1
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Digitale Bildbearbeitung	1
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	EGDL - European Computer Driving Licence	11
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Einkauf - allgemein	6
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Empfangs- und Pförtendienst	29
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Englisch - Aufbau/Kompaktkurse	253
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Englisch - Grundlagen	62
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Englisch - TOEFL	1
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Englisch - weitere Fachsprachen	302
<input type="checkbox"/>	Berufliche Weiterbildung	Englisch - weitere Zertifikate	9

Durch Anklicken eines Bildungsziels können Sie sich die wichtigsten Daten und Fakten der Angebote im Überblick anzeigen lassen.



Schritt 3

Ihre Suchergebnisse auswählen

Möchten Sie mehr über ein Bildungsangebot erfahren, klicken Sie auf den Kurstitel. So erhalten Sie alle Informationen zu Ihrem ausgewählten Angebot.

Suche > Liste > Kurztitel

Bildungsangebote einfach finden - Ergebnisübersicht der Kurzinformationen

Alle Beginnterme

Suche lieferte 104 Treffer

Sortieren nach: keine Sortierung

Drucken lang Drucken kurz

Alle markieren

1 **Englisch für Personal und Management**

Bildungsart: ✓ Fortbildung/Qualifizierung

Veranstaltungsort

Mustermann 1
12107 Berlin

Telefon: 030/0000
Telefax: 030/0002
E-Mail: berlin.neukoelln@muster.de

Beginn: 28.06.2019
U-Form: Vollzeit
Kosten: 0,00 EUR
Förderung: Förderung mit Bildungsgutschein

Anbieterbewertung

Integration in Arbeit 60 Punkte (112 Teilnehmende)

Teilnehmerrückmeldungen ★★★★★ 4,2 (29 Rückmeldungen)

Bildungsanbieter

Mustermann
12107 Berlin

Telefon: 030/0000
Telefax: 030/0002
E-Mail: berlin.neukoelln@muster.de
Internet: <https://www.muster.de/>

in Vormerkliste

2 **English for Business - CEF B2**

Bildungsart: ✓ Fortbildung/Qualifizierung

Veranstaltungsort

Mustermann 1
12107 Berlin

Telefon: 030/0001
Telefax: 030/0003
E-Mail: berlin.neukoelln@muster.de

Beginn: 09.09.2019
U-Form: Teilzeit
Kosten: 0,00 EUR
Förderung: Förderung mit Bildungsgutschein

Anbieterbewertung

Integration in Arbeit 60 Punkte (112 Teilnehmende)

Teilnehmerrückmeldungen ★★★★★ 4,2 (29 Rückmeldungen)

Bildungsanbieter

Mustermann
12107 Berlin

Telefon: 030/0001
Telefax: 030/0003
E-Mail: berlin.neukoelln@muster.de
Internet: <https://www.muster.de/>

in Vormerkliste

Wichtig: Markieren Sie die Bildungsangebote, die Sie ausdrucken möchten, vorher durch Anklicken der Checkbox (Mehrfachauswahl möglich).

Schritt 4

Ihre Suchergebnisse drucken

Sie haben die Möglichkeit, in eine übersichtliche Druckansicht zu wechseln, um ein oder mehrere Angebote auszudrucken.

Die Auswahl „Drucken lang“ enthält alle Details.

Über „Drucken kurz“ erhalten Sie die Kurzinformationen eines Angebots.

Die Schaltflächen „Drucken lang“ und „Drucken kurz“ finden Sie oben rechts in der Ergebnisliste.



Haben Sie noch Fragen?

Bitte klären Sie frühzeitig, ob bei Ihnen die Voraussetzungen für eine Förderung vorliegen. Ihre Agentur für Arbeit bzw. Ihr Jobcenter berät Sie gerne!

Ihre Berater/innen bei den Agenturen für Arbeit/Jobcentern vor Ort helfen Ihnen auch bei der Auswahl geeigneter Weiterbildungsmöglichkeiten. Vereinbaren Sie einfach einen Termin.

Nutzen Sie dafür unsere kostenfreie Service-Rufnummer:

0800 4 5555 00

Wir sind für Sie montags bis freitags von 8:00 bis 18:00 Uhr telefonisch erreichbar!

Bei Fragen zu Funktionalitäten, Suchwegen und Suchoptionen des KURSNET-Portals, wenden Sie sich an die **KURSNET-Hotline**

0911 98207742

Servicezeiten: Montag - Donnerstag: 08:00 bis 17:00 Uhr,

Freitag: 08:00 bis 15:00 Uhr

E-Mail: KURSNET@arbeitsagentur.de



Bitte beachten Sie:

Die KURSNET-Hotline leistet keine individuelle Weiterbildungs- oder Förderberatung! Bitte wenden Sie sich diesbezüglich an Ihre Agentur für Arbeit bzw. Ihr Jobcenter vor Ort.

Impressum

Herausgeber:

Bundesagentur für Arbeit

Mai 2019